

Grupo La Oreja de Van Gogh regresará a Argentina en 2017



Buenos Aires, 31 dic (RHC) El grupo de pop rock español La Oreja de Van Gogh regresará a Argentina en junio de 2017 con cuatro conciertos en Buenos Aires, Rosario, Mendoza y Córdoba, se conoció hoy aquí.

La agrupación llegará a esta nación austral con un nuevo proyecto bajo el brazo, su más reciente CD El planeta imaginario, que presentará primero en Mendoza, el 18 de junio.

Luego seguirán rumbo a Córdoba para actuar en el Quality Espacio el 21 de junio y dos días después desembarcará en el City Center Rosario, donde además de interpretar las piezas de esta nueva producción festejarán sus primeros 20 años de carrera.

El grupo cerrará por todo lo alto su mini gira por Argentina el 24 de junio en el emblemático Luna Park de Buenos Aires.

'Veinte años, siete álbumes, miles de emociones... Han pasado ya dos décadas desde que cinco amigos de San Sebastián robaban tiempo a sus estudios para dar forma a sus primeras canciones en un local de ensayo', recordó el portal www.ticketet.com.ar, desde donde se pueden adquirir las entradas.



Radio Habana Cuba